

Hacia el engrandecimiento de concepción Del norte, por la difusión de la cultura. municondelnortesb@hotmail.com



Nota Aclaratoria

Comisionada Ivonne Lizeth Ardón Andino. Instituto de Acceso a la Información Pública.

Espero se encuentre muy bien, y este cosechando éxitos en sus actividades cotidianas.

El motivo de la presente es para notificarle que la Municipalidad de Concepción del Norte, Departamento de Santa Barbara, no está ejecutando fondos Propios ni de ninguna otra fuente para la atención de la Emergencia Covid-19, a partir del mes de marzo 2022, por tal razón se procederá a publicar una nota aclaratoria en dicho portal.

Lo anterior se manifiesta en vista de mantener los niveles de calificación de Excelencia en las distintas plataformas de Transparencia y rendición de Cuentas, establecidas por el Instituto de Acceso a la Información Pública, en cumplimiento a la Ley de transparencia y Acceso a la Información Pública.

